



6 Pièces

225 m²

Réf. 4931V

1 575 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette spacieuse villa provençale sise en position dominante sans vis-à-vis, bénéficie d'une vue dégagée sur les collines. Le salon et la salle à manger, traversants, s'ouvrent sur une belle terrasse couverte d'environ 60 m². La cuisine indépendante avec son arrière cuisine a un accès direct au pool house équipé avec barbecue et four à pizza. La villa dispose de cinq chambres idéales pour accueillir une grande famille. A l'extérieur, vous trouverez une piscine chauffée, jacuzzi et un garage.

This spacious Provençal villa, located in a quiet, secure private domain and just a few minutes' walk from the beach and the village, offers panoramic views of the hills. The living and dining room open onto a beautiful covered terrace of approximately 60 m². The equipped kitchen with a utility room has direct access to the pool house, which is equipped with a barbecue and a pizza oven. The villa has five bedrooms, ideal for accommodating a large family. Outside, you will find a heated pool, a jacuzzi, and a garage.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

